

Canciller cubano preside delegación a la Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo BRICS



Río de Janeiro, 28 abril (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, encabeza la delegación cubana que participa en la Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo BRICS que tiene lugar este 28 y 29 de abril en Río de Janeiro, Brasil.

Cuba, como País Socio de la agrupación, participará activamente en los debates previstos en la Ministerial, que tendrán lugar bajo el lema “El rol del Sur Global en el fortalecimiento del multilateralismo.”

Adicionalmente al programa de la Ministerial, el Canciller cubano cumple un programa que incluye actividades organizadas por el alcalde de Río de Janeiro y encuentros bilaterales con contrapartes extranjeras presentes en la cita.

La delegación cubana está integrada además por Carlos Miguel Pereira Hernández, director General de Asuntos Bilaterales de la Cancillería cubana; Eugenio Martínez Enríquez, director General de América Latina y el Caribe; y Adolfo Curbelo Castellanos, Embajador de la República de Cuba en la República Federativa de Brasil. (Fuente:Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381734-canciller-cubano-preside-delegacion-a-la-reunion-de-ministros-de-relaciones-exteriores-del-grupo-brics>



Radio Habana Cuba